

10月 ライフケア大手門



特養 10月活動報告

バスハイク

気候が良くなってきたので大濠公園までバスハイクに行ってきました。感染対策のためマスクをしてお出かけ。病院受診の時以外に外出するのは久しぶりでした。

天氣にも恵まれ、暖かい日差しが降り注ぐ中、公園をゆっくりとお散歩。子どもたちのはしゃぐ声、バーベキューをしている匂い、いろいろなものが五感に訴えてきて、最初は少し眠そうだった入居者様もきょろきょろされたり、「あれは何かいな?」と指さしてみたり。とても刺激のあるおでかけになりました。



景色はいいし、
風も気持ちいいし、とても
楽しい♪



どこに行くっちゃろうか？



外で食べるとさらにおいしいね
～！！



外 気 浴

ベランダでも外気浴をしています。
天気が良い日にはできるだけ多くの方に日光浴をしてもらい外気にあたってもらいます。



菊薫る季節となりましたが、ご家族様皆様お変わりございませんか。

面会の再開時期につきまして、ご家族の皆様より多数のお問い合わせを頂戴しておりましたが、準備が整いましたので、11月より1階地域交流センターにてパネル越しでの面会を再開する運びとなりました。大変お待たせしまして、申し訳ございませんでした。

まだまだ予断を許さない状況ですので感染予防を徹底しつつ、徐々に穏やかな日常に戻っていけるよう対応してまいります。